
Pièces Studio

Superficie 21 m²

Référence GB4013

Prix 113 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice-riquier - angely studio situé au 14 boulevard armée des alpes, dans le quartier

riquier à nice. Emplacement stratègique , proche du centre universitaire saint jean

d'angely,  des  transports  en  commun  et  du  tramawy  facilitant  ainsi  les

déplacements  dans  le  centre  ville.  Au  deuxième  étage  d'une  résidence  récente

sécurisée , studio d'une superficie de 21 m2 plus une petite terrasse de 4 m2 - il se

compose  d'une  entré  avec  placard  ,  d'une  pièce  offrant  un  espace  de  VI

fonctionnel  et  bien  agencé  avec  kitchenette  equipée  ouverte  sur  le  sejouret  une

salle de douche avec wc . Situé au calme et ...

Nice-riquier - angely studio located at 14 boulevard armée des alpes, in the riquier

district of nice. Strategic location, close to the saint jean d'angely university center,

public  transport  and the tramway,  thus facilitating travel  in  the city  center.  On the

second floor, studio with an area of 21 m2 plus a small terrace of approximately 3

m2 - it consists of a room offering a functional and well-appointed living space with

equipped kitchenette open to the living room. Quiet and sunny location with south

east  exposure  apartment  rented  550?  Do  not  hesitate  to  contact  us  for  more

information ...

ISIT FRANCE

 26 rue de la Buffa  - 06000 NICE

Contacter l'agence
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